

Scheurer-Blog

lernen-arbeiten-philosophieren

Europa - ein Projekt? Ein Traum? Ausgeträumt?

Bernhard M. Scheurer · Wednesday, March 29th, 2017

Die flammende Rede eines Spaniers im EU-Parlament

Die Briten haben gerade den **Brexit** beantragt. Und der spanische Rechtsanwalt und EU-Abgeordnete **Esteban González Pons** hält ein großartiges Plädoyer für den Zusammenhalt Europas.

Der Mann braucht nicht mehr als 95 Sekunden, um gnadenlos abzurechnen mit Brexit-Fanatikern, Trumps Mauer und Putins Panzern. Er erinnert an Churchill – an **Blut, Schweiß und Tränen**, die es manchmal braucht, um die Freiheit gegen Terror und Diktatur zu verteidigen.

Ich musste mit den Tränen kämpfen, als ich das Video dieser Rede sah. Denn wir haben nach 1989 eine einmalige Chance vergeben. Es reicht nicht, zu träumen. Aus dem **Traum** vom wiedervereinigten **Europa** hätten wir ein echtes **Projekt** machen müssen! Projektziel: Gründung eines Bundesstaats **Mitteleuropa** als Teil des EU-Staatenbundes.

Auf Spiegel TV finden Sie das [Video](#) der Pons-Rede. Es sollte an allen Schulen Europas im Politik-Unterricht gezeigt werden. 95 Sekunden Inspiration, eineinhalb Minuten für das freie Europa.

This entry was posted on Wednesday, March 29th, 2017 at 6:29 pm and is filed under (A) [Projektkompetenz & Führung](#), (B) [Philosophie-Kunst-Inspiration](#), (C) [Politik-Gesellschaft-Sport](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. You can skip to the end and leave a response. Pinging is currently not allowed.